SORTIR

Contes, théâtre et musique...

Cette semaine: rendez-vous contes pour les enfants, le grand concert des Aristos swing, et théâtre avec "Les vacances de Pandolphe".

rois rendez-vous culturels sont proposés, cette semaine, aux Légeois-Ferret-Capiens. Samedi soir le grand concert des Aristos swing, dimanche une comédie champêtre par le Théâtre du Lys et mercredi des contes pour les enfants à la Médiathèque.

Les Aristos swing

Le groupe se produit pour la quatrième année consécutive à l'initiative du Calp. Il a été créé en 1996 par Jean Buzon, ancien



Dernier Rendez-vous contes mercredi 23. Le cycle reprendra dès janvier.

chef d'orchestre du Lido, aujourd'hui installé à Piraillan après une carrière exceptionnelle. La formation, composée de 18 musiciens de la région, donnera son grand concert de jazz et variété le samedi 19 septembre, à 21h, à la salle de La Forestière au Cap-Ferret (ouverture des portes à 20h30). Les billets, au tarif de 10 €, sont en vente à l'office de tourisme de Claouey. Un bus gratuit partira de la RPA de Lège, à 19h30, puis mairie de Lège et arrêts habituels Citram, avec réservation obligatoire au Calp 05.56.60.08.98. ou 05.56.60.94.85. Rens. office de tourisme 05.56.03.94.49.

Théâtre

"Les vacances de Pandolphe" est une comédie champêtre de Georges Sand qui sera présentée par le théâtre du Lys le dimanche 20 septembre à 15h au foyer Alice Girou, pour remercier les résidents de leur accueil lors des répétitions.

Pandolphe, docteur en droit, brave homme mais vieux garçon maniaque et tempétueux, vient passer ses vacances dans sa maison de campagne, au cœur des Alpes Italiennes. A peine arrivé, il est harcelé par Léandre, un marquis ruiné des environs, qui compte sur son aide pour se débarrasser de ses créanciers. Il sera aussi sollicité par la filleule de sa servante Marinette, la jolie Violette, lorsque celle-ci hérite, à sa grande surprise, de la fortune d'un oncle lointain noyé dans un naufrage. Un héritage qui excite les convoitises des prédateurs du voisinage: Isabelle, une aventurière excentrique et son insa-



Le théâtre du Lys se produit dimanche au foyer Alice-Girou, avec une comédie champêtre.

tiable suivante Colombine; Léandre et son ancien valet sans scrupule, Pascariel; sans compter l'intervention d'un notaire foldingue qui va semer la pagaille. Mais... Violette est amoureuse du pauvre petit jardinier Pédrolino. Bonnes vacances Monsieur Pandolphe!

Rendez-vous contes

Le cycle 2009 des spectacles à destination du jeune public se termine mercredi 23 septembre, à 11h, par un "Rendez-vous contes" pour les 3-6 ans, avec "Jo-la-dent-dure et autres contes". Cette année, l'équipe de la médiathèque a souhaité mettre en avant la Cie Deux-Bouts-de-Ficelle, représentée par Myriam Darmanté, et son travail autour des livres à voir et à tou-

cher, kamishibaï, chansons et musiques, marottes, comptines et contes. Elle a aussi animé trois ateliers d'écriture pour les 7-11 ans. En 2010, des conteurs et compagnies du bassin d'Arcachon et de la région viendront à nouveau raconter, dire, chanter, partager des univers imaginaires pour les enfants, des plus petits aux plus grands. Les Racontines et Rendez-vous contes reprendront dès janvier; un nouveau cycle sera aussi proposé aux 7-11 ans. Entrée gratuite. Rens. et réservations au 05.56.60.81.78.

[A.D.]



Les comédiens du théâtre du Lys sont amateurs de beaux textes... PHOTOCAL

Les Vacances de Pandolphe

Le théâtre du Lys présente ce soir « Les Vacances de Pandolphe », de Georges Sand. « Pandolphe, docteur en droit, brave homme mais vieux garçon maniaque et tempétueux, vient passer ses vacances dans sa maison de campagne dans les Alpes italiennes. A peine arrivé, il est harcelé par Léandre, un marquis ruiné des environs qui compte sur son aide pour se débarrasser de ses créanciers. Si Pandolphe n'a aucunement l'intention de se laisser envahir par de tels parasites, il ne saura refuser son assistance à la filleule de sa servante Marinette, la

jolie Violette, lorsque celle-ci hérite, à sa grande surprise, d'une fortune d'un oncle lointain. Car l'héritage excite bien des convoitises...»

Cette comédie champêtre surprendra par ses péripéties bondissantes, son rythme et ses personnages hauts en couleurs. Georges Sand, inspirée des codes de la Commedia dell'arte, y dévoile un humour inattendu, dans une véritable comédie humaine, un hymne à la vie rustique et un hommage au petit peuple.

Le théâtre du Lys est une troupe

de comédiens amateurs, et amateurs de théâtre, de beaux textes, de grands auteurs qui entend communiquer cette passion dans le rire et la fantaisie. On les a vu notamment en 2007 dans « La Bonne Mère » de Carlo Goldoni, à Lanton mais aussi au Festival de Guîtres. « Les Vacances de Pandolphe » font partie de leur répertoire depuis mai dernier.

C.M.

Pratique: vendredi 19 juin à 20 h 30 au centre d'animation. Entrée: 5 euros, gratuit pour les moins de 16 ans

ÉCHOS LANTONNAIS

« Les Vacances de Pandolphe »

Samedi 9 janvier, le Théâtre du
Lys de Lanton présente « Les Vacances de Pandolphe » sur la
scène du Baryton. Cette pièce de
George Sand est une comédie
champêtre où Pandolphe, docteur en droit, brave homme mais
vieux garçon maniaque et tempétueux, vient passer ses vacances dans sa maison de campagne, au cœur des Alpes
italiennes. À peine arrivé, il est
harcelé par Léandre, un marquis
ruiné des environs, qui compte
sur son aide pour se débarrasser



de ses créanciers... Cette pièce à 10 personnages est mise en scène par Martine Beaudonnet. Créé en 2002, le Théâtre du Lys, association lantonnaise, réunit une douzaine de comédiens amateurs

Spectacle à 21 h 30, entrée libre.